## ふらっとホーム2012in清田区



## ~市民と市長の2時間談議~

上田市長と区民の皆さんが膝を交えて意見交換! 本年度で10年目を数える"**まちづくり談議**"の様子をお届けします。 本誌6~7ページも併せてご覧ください。

詳細 総務企画課広聴係 €889-2018



日時 平成24年11月10日(土) 15時~17時

会場 区役所3階 大会議室

司会 山重 明さん(㈱)ノーザンクロス 代表取締役)

参加者 上田 文雄市長、渡部 正行前副市長、池柏 住惠区長、 対話者3 A

ふらっとホームの概要は、下記ホームページからもご覧いただけます。

札幌市公式ホームページ「札幌市長のページ」

HP www.city.sapporo.jp/city/mayor/towntalk/

区公式ホームページ「きよたFan倶楽部」

HP www.city.sapporo.jp/kiyota/kocho/flathome/



札幌に住んで4年目になりますが、自然が多い清田区が一番だと感じています。新たに何かを建てたりするのではなく、自然を魅力として売り出していけばいいのではないでしょうか。

賀山さん

何度も札幌を訪れてもらえるよう、もっと観光都市として の魅力が向上すればと思っています。

対話者

おかい ともころ オル



利便性と環境の良さは背反するものですが、札幌は兼ね備えたまちです。

四季も明確で、都市の魅力 全国調査でも非常に高い評 価を得ています。 │ ひとつ。 │ 農家で生産した花や農産物を生かした │ 店があるなど、ほかの地域にはない雰 │ 囲気が清田にはあります。とても素敵

店があるなど、ほかの地域にはない雰囲気が清田にはあります。とても素敵なお庭を持つ個人宅も多いですね。そういった清田ならではの魅力の「点」をつないで「線」とし、幅広くアピールしていきたいですね。

白旗山、あしりべつ川、平岡梅林など豊

かな自然やきれいな水は清田の魅力の

池田区長

上田市長